

Le président cubain assiste à la cérémonie de prestation de serment de 28 nouveaux ambassadeurs



La Havane, 8 juillet (RHC) En présence du président cubain Miguel Díaz-Canel Bermúdez, 28 nouveaux chefs de missions diplomatiques à l'étranger ont prêté serment hier soir à La Havane.

Représentant les ambassadeurs, Ernesto Soberón Guzmán a déclaré que, guidés par l'exemple du commandant en chef Fidel Castro Ruz, du général d'armée Raúl Castro Ruz et de Raúl Roa García,

ministre des Affaires étrangères de la dignité, ils prendront leurs fonctions dans différents pays et auprès de différentes organisations internationales.

Soberón Guzmán a indiqué qu'ils travailleront dans un contexte complexe caractérisé par l'hostilité accrue du gouvernement des États-Unis à l'égard de la révolution, dont l'expression maximale est l'intensification du blocus économique, commercial et financier criminel et son impact extraterritorial, ainsi que l'inscription de Cuba sur la liste fallacieuse des États soutenant le terrorisme et la persécution financière incessante.

Soberón lors de la prestation de serment des nouveaux ambassadeurs. Photo : ACN



Il a souligné que 64 ans après le triomphe révolutionnaire, et à la veille de la célébration du 70e anniversaire de l'assaut des casernes Moncada et Carlos Manuel de Céspedes, l'impérialisme américain persiste dans sa tentative infructueuse d'effacer l'exemple de la nation antillaise de la surface de la terre, tandis que la diplomatie révolutionnaire, inspirée par l'esprit de victoire du peuple, est déterminée à vaincre toutes les manœuvres de l'ennemi.

Dans l'exercice de nos responsabilités futures, il sera nécessaire de s'appuyer sur l'effort collectif et l'intelligence, de développer une résistance créative et d'appliquer une approche scientifique et innovante aux problèmes, comme l'ont demandé les plus hauts dirigeants du pays.

Il a assuré que son but principal sera de garantir la réalisation des objectifs de la politique étrangère, la défense du droit international et des principes qui le régissent, ainsi que le succès de la présidence cubaine pro tempore du Groupe des 77 plus la Chine (G-77 + Chine).

Il a souligné qu'ils contribueront au développement de l'économie nationale en recherchant de nouvelles opportunités d'investissement, d'affaires et de projets de coopération avec différents partenaires, ainsi qu'en dénonçant de manière efficace et permanente l'effet dévastateur de la politique de blocus.

Les nouveaux chefs de mission diplomatique à l'étranger seront les protagonistes de la bataille dans le domaine de la communication, dans le but de montrer au monde la véritable réalité de Cuba et élèveront la voix contre la colonisation culturelle, les pseudo-valeurs et la tentative d'assujettir les habitants de la plus grande des Antilles pour qu'ils oublient leurs racines, leur histoire et leur identité.

Anayansi Rodríguez Camejo, vice-ministre des affaires étrangères, a déclaré lors de la cérémonie que les 28 nouveaux chefs de mission seront les porteurs, dans différents pays du monde, de l'héritage de Martí, Fidel et Roa, dans un contexte où les inégalités augmentent, où la coercition économique est utilisée comme instrument de politique étrangère et où les forces d'extrême droite tentent de gagner du terrain pour freiner l'avancée des mouvements progressistes.

Selon Rodríguez Camejo, ces représentants de la diplomatie révolutionnaire devront travailler avec plus de dévouement et de fermeté face aux opportunités dont dispose l'archipel dans différents domaines.

Nous sommes certains qu'avec ces outils, ils accompagneront l'activisme du mouvement de solidarité et s'efforceront de promouvoir et d'élargir les relations d'amitié et de coopération avec les pays où ils seront accrédités, a-t-elle déclaré.

Le vice-ministre les a invités à approfondir les liens avec les Cubains vivant à l'étranger, à contribuer au succès de la présidence cubaine du G-77 + Chine et à aider à préserver et à renforcer l'unité des pays du Sud.

Il a déclaré que chacun des nouveaux ambassadeurs représentera la culture et la vérité de la nation, sur la base des principes d'anti-impérialisme, d'honnêteté, de discipline, d'altruisme, d'humanisme, de solidarité, de professionnalisme, de collaboration, de probité, de responsabilité, d'austérité et de transparence.

La cérémonie de prestation de serment a également été présidée par les membres du Bureau politique du Comité central du PCC, Manuel Marrero Cruz et Bruno Rodríguez Parrilla, qui occupent respectivement les fonctions de Premier ministre et de ministre des affaires étrangères.

Vendredi, les chefs des missions diplomatiques à l'étranger ont déposé une gerbe à José Martí, héros national de Cuba, au mémorial qui porte son nom sur la Plaza de la Revolución (Source:ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/327813-le-president-cubain-assiste-a-la-ceremonie-de-prestation-de-serment-de-28-nouveaux-ambassadeurs>



Radio Habana Cuba